

26 de agosto de 1939

Los gigantillos de Burgos desfilan ante el mariscal Goering

Hamburgo (Alemania).— Mientras numeroso países se debaten entre la paz y la guerra ante las imposiciones de Hitler, los tradicionales gigantillos de Burgos han desfilado por las calles de Hamburgo dentro de la delegación española que asiste al congreso internacional de La Fuerza por la Alegría, la organización del Partido Nacional Socialista alemán encargado de gestionar el ocio de los obreros. El desfile del festival de la Kraft Durah freudey ha estado presidido por el lugarteniente de Hitler, el ma-

riscal Hermann Goering, jefe de la fuerza aérea alemana. A petición de F.E.T. y de las JONS, (invitada por el partido nazi) el Ayuntamiento de Burgos autorizó el traslado de los gigantillos hasta Alemania al tratarse de una cesión excepcional y extraordinaria, aunque impuso como condiciones que su conducción y cuidado corriera a cargo de personal municipal y que la organización solicitante corriera íntegramente con los gastos del traslado.



F. H. G. y de las J.G.N.S., se ha dirigido al Ayuntamiento con la solicitud de que le sean cedidos temporalmente los gigantillos para trasladarlos a Alemania donde serán exhibidos en las fiestas organizadas por la "Fuerza por la Alegría".



"LA FUERZA POR LA ALEGRÍA"

